

PANORAMA | Sanidad

El AGS Sur de Córdoba es premiada como distrito cordobés con mayor cobertura vacunal de la gripe en mayores de 65 años durante la campaña 20/21

Es el segundo reconocimiento consecutivo que recibe el Área, que ya fue galardonado por el mismo motivo en la campaña 19/20

Redacción

Miércoles 3 de noviembre de 2021 - 20:04



El gerente del Área de Gestión Sanitaria Sur de Córdoba, Dr. José Plata Rosales, acompañado por el director de Enfermería, Antonio Jesús del Rosal, han recogido este mediodía en la sede de la Escuela Andaluza de Salud Pública, ubicada en la ciudad de Granada, el Premio #AndalucíaSeVacuna 2020/2021 que otorga a esta Área la Consejería de Salud y Familias de la Junta de Andalucía como distrito con mayor cobertura de vacunación de la gripe entre mayores de 65 años durante la pasada campaña 2019/2020 en la provincia de Córdoba.

Un reconocimiento que el equipo directivo del Área Sur de Córdoba quiso hacer extensivo a todos sus profesionales, que año tras año mejoran los resultados de cobertura vacunal a base de esfuerzo, dedicación y una importante labor de coordinación a fin de que cada vez más porcentaje de población se beneficie de recurso que ofrece el Servicio Andaluz de Salud -SAS- para mitigar los efectos de patógenos, en este caso, como el virus de la gripe. El resto de distritos sanitarios andaluces premiados fueron el Distrito Poniente de Almería, el Distrito Sierra de Cádiz, el Distrito Nordeste de Granada, el Distrito Condado Campiña de Huelva, el Distrito Jaén Sur, el Distrito La Vega - Málaga Norte y el Distrito Osuna - Sevilla Este.

La entrega de galardones tuvo lugar en el marco del I Congreso Virtual Andavac, organizado por la Consejería de Salud y Familias de la Junta de Andalucía. Se trata de un encuentro online en el que participan más de 1.500 profesionales, coordinado por el Plan Estratégico de Vacunaciones de Andalucía -Andavac- y la Dirección General de Salud Pública y Ordenación Farmacéutica, con el apoyo de la Escuela Andaluza de Salud Pública -ESAP-, cuyo principal objetivo es abordar los temas más relevantes y actuales sobre vacunas, que interesan tanto a la comunidad científica como a la población andaluza.

Además, en el marco de este encuentro se ha presentado el próximo calendario vacunal para el año 2022 (que arrancará ya desde finales de 2021), abordando otros temas de gran relevancia como la vacunación de las personas de grupos de riesgo, situaciones especiales de vacunación, la Estrategia de Vigilancia en Salud Pública, análisis de la campaña de vacunación COVID-19 y próximos pasos, entre otros.